



## Fue un error humano: Ignacio Mier

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- Debido a denuncias hechas por la oposición, de que el dictamen de ley sobre el Fondo de Pensiones del Bienestar, había sido modificado, respecto al aprobado en comisión, **Ignacio Mier**, coordinador de los diputados de la bancada de Morena, señaló que “no hubo dolo y que fue un error humano. No hay premeditación, lo de menos era haber presentado con autorización del Pleno, una reserva, una adenda. Nosotros buscamos la pulcritud del procedimiento,” señaló.



[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4488?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4488&authkey=!AM8G\\_95jO0u36n4&ithint=video&e=Flp0Ht](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4488?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4488&authkey=!AM8G_95jO0u36n4&ithint=video&e=Flp0Ht)